



Pièces	<b>5 Pièces</b>
Superficie	<b>298 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>84618033</b>
Prix	<b>1 080 000 €</b>

# La Turbie

## Maison à vendre (06320)

La turbie: situé près du sanctuaire de laghet, maison individuelle 5p sur un terrain de 1500m2 avec vue panoramique au calme dans un lotissement sécurisé. Emplacement recherché, rare sur le secteur avec une vue Dégagé montagne. Maison individuelle de 155m2 carrez et 298m2 surface totale composé de deux étages et d'un grand sous-sol. Cette agréable villa individuelle bâtie sur un terrain arboré et piscinable de 1500m2 est composé de :au rez de chaussé: un grand séjour de 40m2 donnant sur une terrasse, une cuisine indépendante de 20m2 donnant sur la terrasse (possibilité de l'ouvrir sur le ...

*House 4bedrooms trinite/turbiehouse 4 bedrooms on a plot of 1500m2 with quiet panoramic views. Sought after location, rare in the area with a clear viewmountain. House of 155m2 carrez and 298m2 total area consisting of two floors and a large basement. This pleasant villa built on a wooded and piscinable plot of 1500m2 is composed of:on the ground floor: a large living room of 40m2 overlooking a terrace, an independent kitchen of 20m2 overlooking the terrace (possibility of opening onto the living room), 2 large bedrooms and a bathroom. On the first floor: a large bedroom opening onto a ...*

## ABITAN IMMOBILIER

20 Rue de la Buffa - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

